



# Lanjutkan Pembangunan Serta Kesejahteraan Masyarakat Tanah Datar, Eka Putra " Layak Dua Periode "

Farid Al Kausar - [TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID](http://TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 20:57



Tanah Datar - Eka Putra SE didukung penuh untuk kembali maju di Pilkada 2024 oleh Tokoh Perantau dan Tokoh Masyarakat serta Tokoh Muda Tanah Datar

Dukungan yang dilontarkan saat pembicaraan di rumah Tokoh Masyarakat Sabudin Iskak dalam perbincangan situasi kondisi Tanah Datar yang di jumpai Awak media di kediaman Sabudin Iskak Yang dikenal (Uda Sab )oleh Masyarakat Tanah Datar.

Uda sab mengatakan pihaknya mendukung Eka Putra sebagai calon Bupati pada Pilkada 2024 karena sosok Eka Putra dianggap layak memimpin kembali Tanah Datar selama lima tahun mendatang dan program-programnya yang pro dengan masyarakat.

"Saya ingin Eka Menang !! Eka Putra pilihan tepat untuk Masyarakat sebab Eka Putra Tokoh Publik terbukti melayani masyarakat selama ke pemimpinanya di Tanah Datar, kita harus pintar memilih pemimpin yang punya Power "Ucap Da Sab

Kita sama sama melihat selama ini banyak rintangan yang dihadapi Eka Putra selama memimpin, belum lagi bencana galodo yang menimpa Tapi ketulusan Ketabahan,Eka Putra untuk berbuat ke masyarakat sangat di rasakan.

Selama menjadi Bupati, Eka Putra banyak mensuport apa yang menjadi aspirasi dari Masyarakat khususnya menyangkut kegiatan sosial keagamaan Kesehatan.

Setidaknya Bupati Eka telah mengalokasikan untuk kegiatan pertanian,kegamaan di antaranya bantuan tempat ibadah, pemberian insentif guru TPQ, serta Inovasi berobat gratis yang dirasakan masyarakat sampai saat ini.

Sementara Tokoh masyarakat Tanah Datar berasal dari Kecamatan Lima Kaum mencatat program yang sudah berhasil dicapai oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra adalah diraihnya , penghargaan Lencana Bakti Inovasi Desa yang diserahkan oleh Menteri Desa, Pembangunan Dae-rah Tertinggal.

"Prestasi yang diraih Bupati Eka Putra diganjar Insentif dari pusat didapat dari berbagai bidang, mulai tingkat lokal hingga nasional memberikan keuntungan positif bagi Tanah Datar."tutur M.Idrus

kemudian kemampuannya menarik banyak bantuan dari pusat untuk daerah, seperti halnya pembangunan infastruktur jalan dan jembatan, serta banyaknya penghargaan yang diraih, termasuk Adipura.

"Atas dasar itu saya kira kerja baik ini perlu dilanjutkan dengan kembali mengusung Eka Putra sebagai calon Bupati," ucapnya.

M.Idrus menegaskan, pada Pilkada ini,mari kita berikan pandangan positif kepada masyarakat agar memilih dengan cerdas